

4月15日

### ゲンジボタルの保護学習(山東小学校)

山東小学校の3年生がホタルの保護活動などを行う近江長岡駅周辺地域活性化懇話会AMOの田中眞示さんたちから、ゲンジボタルの幼虫と飼育箱を受け取りました。児童たちは自分が育てる飼育箱に土と水を入れて、ホタルマンションを完成させました。



4月19日

### 人力車体験(長岡学園)

人力車と共に日本一周中の福浪弘和さんが長岡学園を訪れ、園児たちに人力車体験を行いました。福浪さんは人力車の魅力を伝えるべく兵庫県明石市を出発後、大阪府、京都府そして、滋賀県を訪れ、笑顔を届けました。



4月23日

### 市立図書館が文部科学大臣表彰受賞

子どもの積極的な読書活動意欲を高めるため、特色ある優れた実践を行う団体等に贈られる文部科学大臣表彰を、米原市立図書館(山東図書館・近江図書館)が受賞しました。図書館だけでなく、学校・園・市民ボランティアなどの市全体での取り組みが評価されました。



4月28日

### 佐川急便(株)と災害時連携協定を締結

市は、佐川急便(株)と災害時の支援物資の受け入れおよび配送等に関する協定を締結しました。災害発生時には、市の要請に基づき、支援物資の受け入れや配送等の支援が行われます。



4月17日

### 第14回上丹生チューリップ祭り(上丹生)

3年ぶりに開催されたチューリップ祭りでは、大雪に耐えた1万5千本のチューリップが咲き誇りました。今年は「モネの池」をテーマに睡蓮や錦鯉が表現され、訪れた多くの人が楽しみました。また、ふれあい広場には屋台やキッチンカーが出店し、ステージでは生バンドや大道芸などのパフォーマンスが披露されました。



4月19日

### ブルースティックス SHIGAが市長を訪問

米原市を拠点にするホッケーチーム、BlueSticks SHIGAがホッケー日本リーグ2部の開幕を前に市長を訪問しました。この日は、山堀貴彦監督、瀧上諒大副主将、嵐谷迅選手、大塚幸弥選手、有光翔吾選手5人が訪れ、開幕戦への意気込みやチームの目標などを話しました。



4月28日

### オオムラサキの勉強会(息長小学校)

近江・オオムラサキを守る会の樋口善一郎さんが息長小学校3年生に向けてオオムラサキの生態や飼育の授業を行いました。児童たちはこの日から、3匹のオオムラサキの幼虫を飼育し始め、蝶へと羽化する6月下旬頃まで観察します。



5月4日

### 全国初ユニバーサルモルック大会開催(BIG・BREATH)

大野木にあるBIG・BREATHでモルックのユニバーサル大会「UNISPO2022in米原」が開催されました。トーナメント部門には40チーム、レクリエーション部門には18チームが参加し、障がいの有無や年齢、性別等に関係なく多くの人がモルックを楽しみました。



#### ■広報誌「まいばら」

発行部数▶13500部 単価▶1部あたり16円(1円未満切り捨て、職員の人件費は含まれていません) 次回発行日▶6月30日(木)  
広報まいばら音声版▶申し込み、問い合わせは米原市社会福祉協議会(☎54-3100)へ

#### ■市公式SNS

各SNSアカウントはQRコードからご覧ください

